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VERBALE ASSEMBLEA 

COMITATO GENITORI DEL 04/12/15 

 

Il giorno 04.12.2015 alle h. 18 presso la sede del Comitato nell’Istituto Paolo 

Carcano di Como si è riunito il Comitato Genitori nella persona sia dei  

membri del direttivo presenti sia dei  rappresentanti di classe eletti e di genitori 

che hanno ritenuto di partecipare come da fogli firme che si allegano agli atti.  

 

L’ordine del giorno comunicato è il seguente: 

1. Progetto Genitorientano  

2. Progetto studio alla pari  

3. Affidamento azioni di marketing comitato  

4. Proposte per raccolta fondi  

5. Proposte di miglioramento scuola da far conoscere al Preside  

6. Rilevamento di carenze e negatività in ambito di istituto  

7. Creazione di sotto commissioni quali, e.g. osservatorio permanente con 
nomina di referenti  

8. Proposte e soluzioni varie.  

9. Varie & Eventuali  
 

Funge da Presidente Maria Cristina Forgione e da segretario Sabina Falasconi. 

La vicepresidente nonché Presidente del CDI illustra il progetto 

Genitorientano; chiede di sollecitare i ragazzi a compilare il questionario che 

sarà inviato nei prossimi giorni e a presentare candidature da parte di genitori 

esperti o professionisti in determinati settori che abbiano anche l’attitudine a 

parlare con i giovani.  

Il Presidente illustra gli sviluppi del progetto di studio alla pari. 

Entrambi i progetti accolgono l’entusiasmo dei genitori.  

Viene poi relazionata l’attività del consiglio di Istituto e in particolare sulla 

discussione che si è aperta sulla diversa modalità di “concepire” il contributo 

volontario che sarà più mirato rispetto ai singoli indirizzi dell’Istituto.  

I genitori chiedono che sia data visibilità su come il contributo sia speso. Il 

Presidente chiederà di avere uno stralcio del bilancio da inviare ai genitori. 

Viene altresì comunicato che potrà essere richiesto un piccolo contributo per 

grafica per l’acquisto di licenze per almeno 100 postazioni al fine di 

regolarizzare tale servizio. Anche tale esigenza è positivamente accetta. 

I genitori si dicono soddisfatti dei progetti che sia la scuola sia i genitori 

stanno portando avanti; tuttavia alcuni di essi obiettano che vorrebbero più 

stimoli per i ragazzi che spesso non sono supportati da insegnanti 

abbastanza motivati. Si chiede un maggiore sostegno all’entrata dei 

ragazzi provenienti dalle medie. 
Alcuni genitori rilevano che per grafica non vi sia una giusta proporzione tra 

insegnamento a mano libera e cad. 

Ci si lamenta del fatto che esiste una sola stampante 3D e che quindi non possa 

essere sviluppata tale competenza. Alcuni genitori rilevano problemi di 

competenza da parte di certi insegnati: non vi è sempre la persona giusta al 

posto giusto. 
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Dal punto di vista dei progetti si chiede: 

l’istituzione di uno sportello di ascolto per i ragazzi che abbino difficoltà 

sia di studio sia di relazione. 

L’apertura della scuola dalle 7.30 per i ragazzi che arrivano molto presto 

da fuori; 

Si discute circa il progetto di diffusione della conoscenza del comitato genitori 

sia per reperire fondi sia per rendere partecipi tutti della possibilità di agire con 

la scuola. 

Il genitore ing. Filippetto Roberto si candida per la creazione di un sito web 

con contenuti che sono discussi insieme e per iniziare azioni di marketing e 

ricerca sponsor anche unitamente a altri genitori che si offrano; si pensa di 

organizzare un banchetto di conoscenza e a altre iniziative concrete. 

Si propone di approfondire i rapporti con gli ex allievi e con la Fondazione 

Setificio. 

Poiché l’ora si fa tarda si concorda di riunirsi entro la seconda settimana di 

gennaio 2016 per vedere come concretizzare le proposte. La presidente fa 

presente che nella prossima riunione si leggeranno due rappresentanti del 

direttivo a sostituzione di due usciti. 

Alle h. 20.00 il verbale viene chiuso. 

IL PRESIDENTE     IL SEGRETARIO 

MARIA CRISTINA FORGIONE                          SABINA FALASCONI  

 

 


